



## RECTOR DE LA UNSCH LOGRA EL COMPROMISO DEL MINISTRO DE CULTURA PARA IMPULSAR EL DESARROLLO DEL COMPLEJO ARQUEOLÓGICO WARI

La máxima autoridad universitaria, Dr. Emilio Ramírez Roca, junto al ministro de Cultura, Ing. Alfredo Luna Briceño, realizaron una visita al Complejo Arqueológico Wari. Durante el recorrido, el ministro se comprometió a brindar el apoyo necesario para fortalecer la conservación y puesta en valor de este importante complejo, uno de los sitios más representativos de nuestra historia y de la región.

Este compromiso, logrado gracias a la gestión del rector Ramírez, permitirá activar acciones orientadas a la protección del patrimonio histórico, así como potenciar el impacto cultural, académico y económico que Wari genera para Ayacucho y el país. La visita contó además con la participación del Dr. José Ochatoma Paravicino, quien guió el recorrido. Asimismo participaron docentes de la Escuela Profesional de Arqueología e Historia, quienes reafirmaron su disposición de continuar impulsando la investigación y protección de uno de los complejos arqueológicos más importantes del Perú.

